

La presidenta de Anep asegura que el 5 de marzo tiene altas posibilidades de ser la fecha de inicio del ciclo lectivo

Principal



Publicada el: 26/11/24	Visitas: 78
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-presidenta-de-anep-asegura-que-el-5-de-marzo-tiene-altas-posibilidades-de-ser-la-fecha-de-inicio-del-ciclo-lectivo_9603.php

**LA PRESIDENTA DE ANEP
ASEGURA QUE EL 5 DE
MARZO TIENE ALTAS
POSIBILIDADES DE SER
LA FECHA DE INICIO DEL
CICLO LECTIVO**

Principal

La presidenta de Anep asegura que el 5 de marzo tiene altas posibilidades de ser la fecha de inicio del ciclo lectivo

La presidenta de ANEP confirma que el 5 de marzo se perfila como la fecha probable para comenzar el ciclo lectivo.

Propuesta de Cambio en la Fecha de Inicio de Clases por Parte de Operadores Turísticos

Operadores turísticos enviaron una carta a la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP) solicitando una revisión de la fecha programada para el inicio de clases, previsto para el miércoles 5 de marzo de 2025. Los feriados de Carnaval se celebrarán el lunes 3 y el martes 4 de marzo.

Ante esto, los operadores argumentan que toda la semana representa una oportunidad valiosa de trabajo en el sector turístico.

En su propuesta, sugieren que el comienzo de las clases se posponga hasta el lunes siguiente, que corresponde al 10 de marzo.

Postura de la ANEP

Virginia Cáceres, presidenta de la ANEP, explicó en una entrevista con Teledía que la decisión de iniciar el ciclo lectivo el 5 de marzo se tomó considerando la cantidad de días lectivos que tendrán los estudiantes a lo largo de 2025.

"También se tuvo en cuenta que muchas familias deben regresar a sus trabajos tras el feriado y requieren que sus hijos e hijas comiencen las clases", añadió la jerarca.

Cáceres indicó que la carta de los operadores turísticos ha sido recibida y que el tema será abordado este miércoles en el Consejo, donde se evaluarán las posibilidades de alterar la fecha fijada.

"El Codicen es un órgano colegiado y tomará la decisión que crea conveniente", subrayó.

Reflexiones sobre la Decisión

La presidenta de ANEP enfatizó que la elección de iniciar las clases un miércoles es poco habitual, pero se justifica al analizar el calendario y la imposibilidad de extender el año escolar.

"No había margen para modificar la fecha y mantener los días lectivos", afirmó.

Por último, Cáceres aseguró que, aunque el asunto será discutido, considera que "es muy probable" que se mantenga la fecha originalmente establecida.

"No fue una decisión unilateral; al tomarla, se contó con la participación de todos los subsistemas educativos y el Consejo votó a favor por unanimidad", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA PRESIDENTA DE ANEP ASEGURA QUE EL 5 DE MARZO TIENE ALTAS POSIBILIDADES DE SER LA FECHA DE INICIO DEL CICLO LECTIVO

La presidenta de Anep asegura que el 5 de marzo tiene altas posibilidades de ser la fecha de inicio del ciclo lectivo

Tags

enviaron, lectivos, presidenta, comenzar, consejo, confirma, lectivo, probable, perfila, operadores, propuesta, iniciar

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *La presidenta de la Anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de Carnaval*
- 4.6 *** *Anep hace oficial el calendario escolar 2025: fechas clave para dar comienzo y concluir las clases*
- 4.2 *** *La Anep anunció el calendario escolar: el inicio de clases está programado para el 5 de marzo*
- 4.6 *** *Un total de 37.000 niños se han registrado de manera digital para acceder a la educación Inicial y Primaria en el ciclo 2025*
- 4.7 *** *Virginia Cáceres asegura que el inicio de clases en Secundaria en 2025 está garantizado y no corre peligro*
- 4.8 *** *La presidenta de Anep asegura que el liceo N° 55 opera con total normalidad tras la denuncia presentada contra un profesor*
- 3.9 *** *La presidenta de Anep asegura que la educación pública tiene lugar para todos, en respuesta al cierre de instituciones privadas*
- 4.6 *** *Presidencia de la Anep destaca la respuesta institucional ante la trágica lesión de una niña causada por un adolescente en Carmelo*

5.0 * *Anep informa a las familias sobre el acumulado de inasistencias escolares de sus hijos*

4.3 * *Carlos Cabillón: "Planeamos iniciar los trabajos esta semana"*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024